



Pièces 6 Pièces

Superficie 140 m²

Référence 9111

Prix 1 150 000 €

St-Raphaël Maison à vendre (83700)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Au calme et à proximité des golfs, secteur verdoyant de Valescure, villa provençale composée de 6 pièces, 4 chambres dont 2 de plain-pied avec salle d'eau. Une cuisine indépendante aménagée /équipée et une buanderie attenante. Un beau séjour salle à manger avec cheminée donnant sur terrasse avec piscine et vue sur l'Esterel. A l'étage 2 chambres et une salle de bains. En rez de jardin, un espace de 50 m² pouvant être aménagé en petit appartement privatif/atelier. Un garage.

Quiet and close to golf courses, green area of Valescure, Provençal villa composed of 6 rooms, 4 bedrooms including 2 on one level with bathroom. A fitted and equipped independent kitchen and an adjoining laundry room. A beautiful living-dining room with fireplace opening onto terrace and swimming pool overlooking the Esterel. Upstairs 2 bedrooms and a bathroom. On the garden level, a space of 50 sqm which can be converted into a small private apartment. A garage.

## **IMMOGOLF**

Centre Commercial Golf Estérel - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





